



Le français suit

On June 10, 2020, at 10:00AM EST, the Great Lakes and St Lawrence Collaboration will release their third, and final, report to the public titled **“Action Plan to protect the Great Lakes and St. Lawrence 2020-2030”**. This report builds upon [“Great Lakes Action Plan 2030”](#) released in June 2019 and [“Saint Laurent Action Plan 2030”](#) released March 2020.

The third and final report includes costed action items for the Government of Canada and their Provincial partners to ensure the economic and environmental sustainability of the Great Lakes & Saint Laurent for the next ten years.

This announcement will be made via a [Webinar](#) presented by the GLSL Collaboration’s Co-Chairs:

- Jean Cinq-Mars (Québec's former Sustainable Development Commissioner)
- Gordon Miller (Ontario’s former Environmental Commissioner)

They will be joined by the report authors: Nicola Crawhall and Stephanie Allard

WHAT: GLSL Collaboration’s Final Report “Action Plan to protect the Great Lakes and St Lawrence 2020-2030”

WHEN: June 10, 2020, at 10:00AM EST

WHERE: Webinar <https://attendee.gotowebinar.com/register/3418912022397083664>

WHO: GLSL Collaboration Co-Chairs Gordon Miller and Jean Cinq-Mars joined by Nicola Crawhall and Stephanie Allard

The Collaborative has been championed and organized by five organization dedicated to improving the lives Canadians living, working, and enjoying the Great Lakes and St Laurent, they are:

- [Council of the Great Lakes Region,](#)
- [Freshwater Future Canada,](#)
- [Great Lakes Fishery Commission,](#)
- [Great Lakes and St. Lawrence Cities Initiative, and](#)
- [Strategies Saint Laurent.](#)

The Collaborative gratefully acknowledges funding support from Environment and Climate Change Canada.

For more information please contact:

Mark Fisher
613-668-2044

mark@councilgreatlakesregion.org



Inscrivez-vous aujourd'hui

Webinaire: La Collaboration des Grands Lacs et du Saint-Laurent Plan d'action pour la protection des Grands Lacs et de Saint-Lawrence 2020-2030

Le 10 juin à 10 h, la Collaboration des Grands Lacs et du Saint-Laurent rendra public son troisième et dernier rapport intitulé «Plan d'action pour la protection des Grands Lacs et de Saint-Lawrence 2020-2030». Ce rapport s'appuie sur le «Plan d'action des Grands Lacs 2030» publié en juin 2019 et sur le «Plan d'action Saint Laurent 2030» publié en mars 2020.

Le troisième et dernier rapport comprend des éléments d'action chiffrés pour le gouvernement du Canada et ses partenaires provinciaux afin d'assurer la durabilité économique et environnementale des Grands Lacs et de Saint-Laurent pour les dix prochaines années.

Cette annonce sera faite via un webinaire présenté par les coprésidents de la collaboration GLSL:

- Jean Cinq-Mars (ancien commissaire au développement durable du Québec)
- Gordon Miller (ancien commissaire à l'environnement de l'Ontario)

Ils seront rejoints par les auteurs du rapport: Nicola Cawhall et Stephanie Allard

Aperçu des détails

QUOI: Rapport final de GLSL Collaboration «Plan d'action pour protéger les Grands Lacs et St Lawrence 2020-2030»

QUAND: le 10 juin à 10 h 00

OERE: Webinaire <https://attendee.gotowebinar.com/register/3418912022397083664>

OMS: les coprésidents de la collaboration GLSL, Gordon Miller et Jean Cinq-Mars, rejoints par Nicola Cawhall et Stephanie Allard

Le Collaboratif a été défendu et organisé par cinq organisations vouées à l'amélioration de la vie des Canadiens vivant, travaillant et appréciant les Grands Lacs et St Laurent, ils sont

- [Conseil de la région des Grands Lacs](#),
- [Avenir en eau douce Canada](#),
- [Commission des pêches des Grands Lacs](#),
- [Initiative des villes des Grands Lacs et du Saint-Laurent](#), et
- [Stratégies Saint Laurent](#).

Le Collaboratif remercie chaleureusement le soutien financier d'Environnement et Changement climatique Canada.

Pour en savoir plus ou pour organiser un entretien, veuillez contacter

Mark Fisher

613-668-2044

mark@councilgreatlakesregion.org